

*Le ministre cubain des Affaires  
étrangères arrive en Éthiopie,  
deuxième étape de sa tournée  
africaine*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 12 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, est arrivé la veille en Éthiopie, deuxième étape d'une tournée de travail en Afrique qui a commencé en Afrique du Sud et qui comprend le Burkina Faso, le Nigeria, le Ghana et le Sénégal.

À son arrivée à l'aéroport international de Bole, dans la capitale, M. Rodríguez Parrilla a été reçu par la directrice des affaires protocolaires du ministère des Affaires étrangères local, Aziza Geleta, et par le directeur adjoint pour l'Europe et l'Amérique et actuel directeur par intérim, Abraham Megistu.

Il a également été accueilli par le directeur pour l'Amérique du Sud et les Caraïbes, Demissew Kebede, et par l'ambassadeur cubain désigné en Éthiopie, Meylin Suárez Álvarez.

La visite officielle, qui durera jusqu'au 14 mars, s'inscrit dans le cadre des célébrations du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays, qui sera célébré le 18 juillet.

Image not found or type unknown

Pendant son séjour, Rodríguez Parrilla développera un agenda de travail qui comprendra des réunions avec son homologue éthiopien, Gedion Timothewos, et d'autres autorités gouvernementales, réaffirmant la volonté de continuer à approfondir les relations politiques, économiques et de collaboration dans divers secteurs.

Le chef de la diplomatie caribéenne visitera le parc appelé Tigrachin Monument (Notre lutte, en amharique) et rendra hommage aux 163 combattants internationalistes cubains tombés aux côtés des soldats éthiopiens lors de la bataille de Karamara, le 5 mars 1978, et dont les visages en bronze sont représentés sur deux fresques murales.

Des représentants du ministère local des Affaires étrangères, de l'Association d'amitié Éthiopie-Cuba, des diplômés de La Havane (Éthiopiens-Cubains), entre autres invités, y participeront. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/378584-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-arrive-en-ethiopie-deuxieme-etape-de-sa-tournee-africaine>



**Radio Habana Cuba**